

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 19.07.2022 fand in Kerschenbach, im Gemeindehaus, unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Schneider eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßte Ortsbürgermeister Schneider die neue First Responderin aus Kerschenbach. Frau Wilhelmina Boom stellte sich und ihre Aufgaben den Anwesenden vor.

Zukunfts-Check Dorf

Der Ortsgemeinderat bekundete das Interesse der Teilnahme an dem Projekt Zukunfts-Check Dorf im Landkreis Vulkaneifel für die Ortsgemeinde Kerschenbach. Die Ortsgemeinde bat, dass die Durchführung des Projekts zum Ende der Förderperiode erfolgen müsse, da der Ausbau der K 64 abgeschlossen sein sollte. Unter dem Vorbehalt der Förderzusage des Ministeriums des Innern und für Sport sicherte die Gemeinde die Bereitstellung der benötigten Eigenmittel bis maximal 1.500 € je Ortsteil im Haushalt des Durchführungsjahres des Projektes zu. Die Verbandsgemeindeverwaltung wurde beauftragt, der Kreisverwaltung Vulkaneifel das Interesse der Teilnahme der Ortsgemeinde Kerschenbach zu melden.

Festsetzung der Brennholzpreise für das Haushaltsjahr 2022/2023

Nach ausführlicher Beratung beschloss der Ortsgemeinderat, das Brennholz zu folgenden Konditionen zu veräußern: Je fm / Langholz zum Preis von 45,00 €.

Umnutzung einer Lagerhalle zu einem Boxenlaufstall für Kühe sowie Heu- und Gerätelager

Der Ortsgemeinderat nahm Kenntnis vom Bauantrag zur Umnutzung einer Lagerhalle zu einem Boxenlaufstall für Kühe sowie Heu- und Gerätelager, Gemarkung Kerschenbach, Flur 3, Flurstück 110. Gemäß § 36 BauGB erteilte der Ortsgemeinderat das Einvernehmen zum obigen Bauantrag.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Grundstücksangelegenheit

Unter Grundstücksangelegenheiten wurde ein Beschluss gefasst.